

にし歯科だより

佐賀市開成2丁目1-13 ☎ (0952) 36-9855



院長

7月25日から開催の佐賀県写真協会展に今年も入選することができました。にし歯科だよりの2月号にも掲載したスポーツクライミングの写真です。多久市長賞を頂きました。これを励みにさらに精進します。＾＾



歯科衛生士 平川

週末のお休みに大分旅行に行ってきました！行きたかったとり天のお店はなんと！！！4時間待ちで諦めてしまったのですが、湯布院でゆっくり過ごしたり、まだビチビチ動いている閑サバを食べたり、楽しい休日でした。



今年の夏も暑いですね。クーラーなしでは過ごせません。

暑すぎてニホンミツバチたちにも大変な夏になっているようです。日本ミツバチは上手に巣作りをするのですが、このように暑い日が続くと巣の外に出て、みんなで羽で一生懸命風を送って巣の中の温度を低くするような行動を見せます。直射日光が当たらないように影を作つてあげたりしますが、今年も暑さで巣が溶けて落ちてしまいました。対策が必要です。

写真是栄の国の祭りの花火大会、佐賀南堀端を赤松小学校側から撮影したものです。長秒撮影して重ね合わせる技法を試しましたが、いまいちでした。＾＾



にし歯科だより

7月号



今年も、七夕神社夏祭りに行ってきました。この祭りはこの地区に昔から根付いた、昔ながらのお祭りという感じがとっても素敵なのです。七夕神社なんて名前は日本に4つしかないのですが、九州に一つの由緒ある七夕神社の七夕祭りです。にし歯科医院の七夕に願い込めて書いてくれた短冊を奉納して、その願いが叶うならと思って毎年訪ねます。



写真是、お参りをしている女の子が手を合わせてお辞儀をして、こちらを向いたら、なんと狐の女の子だった、大きくぶれてしまっている写真です。夏の夜の雰囲気の中の幻だったでしょうか。私が少年の頃だったら、忘れ得ぬ光景だったかもしれません。でもね、この年になるともう、なんでも無くなりました。＾＾

九歯大佐賀県同窓会総会講演会7月27日（土）

大学同窓会では様々な分野から高名な専門家を招いて、講演をしていただいて、会員の診療に生かそうと企画します。今年は私の同級生で、西村正宏大阪大学大学院歯学研究科クラウンブリッジ補綴学教授に来佐りたいてご講義いただきました。つまりインプラントの最新の話を教えて頂きました。貴重な講演に感謝しております。

